

Clarínada

Año XXX

Enero del 2015

Nro. 215

BOLETIN INFORMATIVO DE LA UNION DE EXPRESOS POLITICOS CUBANOS ZONA NORESTE DE EE.UU.

WEB:ueppc.com e-mail: presospoliticoscubanos@msn.com Facebook: COMITE INTERNACIONAL DE EXPRESOS POLITICOS CUBANOS

El Ejecutivo estadounidense impone nuevas estrategias a la lucha por la libertad de Cuba al legitimizar el régimen cubano, calificar de "políticas fallidas" todo lo que se ha hecho en contra de la tiranía y desconocer la historia de fusilados, asesinados, desaparecidos y presos políticos de los últimos 55 años de la oposición cubana.

Nuestra Unión en reunión extraordinaria el mismo 17 de diciembre del 2014 acordó unirse al siguiente documento emitido por la Comisión Política del Comité Internacional de Ex Presos Políticos Cubanos.



Diciembre 17 del 2014.

De la Comisión Política del Comité Internacional de Expresos Políticos Cubanos.

Asunto: Nuestra posición sobre cambios en la política de los EE.UU. hacia Cuba, el excarcelamiento de Alan Gross y el intercambio de espías cubanos convictos en EE.UU.

Hoy hemos sido testigo de un cambio drástico e increíble en la política de los EE.UU. hacia Cuba en violación del Trading with Enemy Act. y otras legislaciones al respecto. Alan Gross, un estadounidense inocente, que fue rehén del régimen de Castro en Cuba durante cinco años ha sido excarcelado; nos alegramos de que podrá reunirse con su familia y también por los presos políticos excarcelados en Cuba de los cuales no existe mucha información. Pero no hay ninguna equivalencia entre Gross que debió haber sido libertado incondicionalmente y agentes de inteligencia cubanos convictos de crímenes contra la seguridad de EE.UU. incluyendo a Gerardo Hernández condenado por conspiración para derribar las avionetas de Hermanos al Rescate con el asesinato de sus cuatro tripulantes.

La decisión del Presidente Barack Obama de premiar el régimen de Castro y comenzar el sendero hacia la normalización de las relaciones con Cuba es inexplicable y producto de su indiferencia hacia los amantes de la Libertad. Cuando en 1960 se suspendieron las relaciones diplomáticas con Cuba, el Clan Castro estaba en el poder, hoy todavía controlan el país, la economía y todos los instrumentos de poder incluyendo la regulación de la vida personal de los cubanos, prueba fehaciente de que todo continúa igual.

Los intentos de esta administración de aflojar las restricciones para viajar a la Isla en los últimos años han servido para beneficiar el régimen y a mercaderes que buscan rellenar sus bolsillos, nunca la causa de la libertad de Cuba. Hoy llega a su culminación una campaña sin precedentes de olvidar las razones que dieron origen al diferendo entre EE.UU. y Cuba y a la reacción del pueblo cubano que en diferentes escenarios se opuso a la implantación del comunismo en Cuba.

Desde el punto de vista de la Democracia y la aberración que representa un sistema totalitario en Nuestra América son inaceptables las decisiones del Ejecutivo norteamericano. Cuba sigue siendo patrocinadora del terrorismo internacional. Cuba fue flagrantemente

descubierta traficando armas para Corea del Norte en violación de resoluciones del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas. Cuba conspira con los enemigos de USA para amenazar, cuestionar y dañar los valores de la Democracia y la Libertad. Y lo que es indiscutible persiste e incrementa el trato brutal e implacable a los cubanos en la Isla.

Acciones como el restablecimiento de relaciones diplomáticas es situar la seguridad de los EE.UU. en riesgo dejando los anhelos de la oposición en suspenso, indefensión, abandono y traicionados en su lucha.

Premiar a los Castro causará que otros tiranos aprovechen la debilidad, amateurismo y orientación ideológica del Presidente durante sus últimos dos años en el poder. En resumen hoy esta nación es menos segura, mermada en su liderazgo, si es que le queda alguno, como resultado del cambio en la política del Ejecutivo.

Si el país líder del mundo libre olvida su compromiso con defender las libertades civiles y políticas fundamentales al otro lado del Estrecho de la Florida, su acción constituye un revés para las esperanzas de las personas oprimidas alrededor del mundo e incrementa el sentimiento de desprotección que esta decisión representa para la oposición cubana.

Firmado: José A. Jiménez. Chicago, IL.

Eduardo Ochoa. North Bergen, NJ.

Guillermo Estévez. Rutherford, NJ.



Diciembre 20 del 2014. Inauguración del monumento a las Damas de Blanco "Laura Pollán" en el Triangle Park de Hialeah, FL (3rd. St. & Okeechobee Rd.). Ideado y construido por el Grupo de Trabajo "Comité Internacional de Expresos Políticos Cubanos". En las fotos la tarja y un grupo de expresa(o)s políticos junto a una representación de las Damas de Blanco encabezadas por Bertha Soler que vino desde Cuba al acto.

"Clarínada" Página #1.

Efemérides

1ero. de 1959: Cae el régimen dictatorial de Fulgencio Batista. Comienzan los fusilamientos, asesinatos de sus colaboradores y simpatizantes a lo largo de toda Cuba; por juicios sumarísimos, ajustes de cuentas y un sin número de atrocidades sin el menor respeto por la vida humana y los más elementales derechos de los acusados.

En 1961 Hugo Alarcón es fusilado en La Campana, LV.

02 de 1962: Luciano Bermúdez es muerto en combate en el Escambray, LV. **En 1981** Cipriano (21), Eugenio (25) y Ventura (19) García Marín Thompson fueron fusilados en La Cabaña. Su madre Margarita Thompson cumplió prisión. Estos jóvenes, Testigos de Jehová, estaban perseguidos y forzaron el 03 de diciembre de 1980 la puerta de la Nunciatura Apostólica en La Habana pidiendo asilo. Los acusaron de haber matado a un sirviente de la Nunciatura. Tiempo después se supo que el sirviente estaba vivo y era del G2.

03 de 1962: Enrique Abreu Villau es fusilado en La Cabaña. **En 1963** Los hermanos Benjamín y Camilo Tardío Hernández son fusilados en El Condado, LV. **En 1964** Francisco Varela Romero es fusilado en Manacas, LV. **En 1965** Juan Cuevas es fusilado en la cárcel Cinco y Medio de Pinar del Río.

04 de 1963: Porfirio Guillén, Julián Hernández Cruz, René Sánchez Méndez, Alfredo Luque, José Ramón Crespo y Juan Blanco mueren en combate cerca de Manicaragua, LV.

06 de 1961: José Adonis Peña Calzada muere en combate en la Sierra del Escambray. **En 1962** Mario Otero, Rafael Vara, Rafael Rosales, Berto González, El Valenciano y Cabilla son fusilados en Santa Elena, Rodas, LV. Isaías Iglesias Pons es fusilado en La Cabaña.

07 del 2009: Muere en Puerto Rico el ex preso político cubano Rubén Calzadilla Fernández, miembro fundador de la Unión de Ex Presos Políticos Cubanos de Venezuela y luego de Puerto Rico.

08 de 1962: Delio Antonio Torres Hernández es fusilado en La Cabaña. **En 1966:** Gerónimo Candina, Enrique Baire Linares y Félix Cruz mueren en un accidente durante el plan de trabajos forzados para presos políticos en Isla de Pinos. **En 1970** Carlos Hernández Peña es fusilado en Camagüey.

09 de 1962: Lázaro Milián muere en combate contra las milicias cerca de Jovellanos, Matanzas. Tomás Cruz Graciano "Calabaza" es fusilado en La Cabaña.

10 del 2007: Fallece en La Habana Miguel Valdés Tamayo, preso durante la llamada "Primavera Negra" de Cuba en el 2003.

11 de 1964: Eliecer Martínez Socorro es fusilado en Agramonte.

Enero 12 del 1979: Vicente García es fusilado en La Cabaña. **En el 2010** mueren 26 pacientes en el Hospital Psiquiátrico de Mazorra en La Habana durante la ola de frío que azotó a la capital cubana en la noche de enero 11 y la mañana del 12.

13 de 1961: El Dr. Luis Buezo es fusilado en Santa Clara, LV. Ismael Heredia Roldán "El látigo", jefe de Columna de alzados en la Sierra del Escambray muere en combate. **En 1964.** Enrique Molina es fusilado en Melena del Sur, La Habana.

14 de 1974: Manuel Ruiz del Cristo es fusilado en La Cabaña.

15 de 1962: Guardacostas cubanos masacran en la Marina Barlovento de Jaimanitas, LH, a un grupo de 29 civiles que intentaban salir de Cuba. El resultado fue de cinco muertos, entre ellos tres de origen chino y 24 sobrevivientes que fueron condenados a 20 años de prisión en la Causa No. 60 de 1962 del Tribunal de La Cabaña. **En 1973** Olegario Charlot Espileta, campesino de la Sierra Maestra que había estado alzado con los hermanos Beatón, muere en huelga de hambre en la prisión de Boniato, Oriente.

16 de 1960: José Mesa López es fusilado en La Cabaña. **En 1961** Balbino Díaz Balboa es fusilado en La Cabaña. **En 1965** el opositor Orlando Proenza García y "Bulillo" Rodríguez son asesinados en Santiago de Cuba.

17 de 1961: El Dr. Julio Antonio Yebra Suárez es fusilado en La Cabaña. En Santa Clara, LV, fueron fusilados Valentín Reyes Ocaña y Sotero Junco Soler. Juan R. González es fusilado en Corralillo. **En 1962** Orlando Barrabí es fusilado en Agramonte, Matanzas. Amado Ugalde Pérez y Antonio Martínez Robert mueren en combate en Cayo Mujeres, provincia de Camagüey. **En 1964** Regino Germán Pérez es fusilado en La Cabaña. **En 1966** Fulgencio Milián es fusilado en Varadero. **En 1972** Reinaldo León Bravo es fusilado en Santa Clara, LV.

18 de 1961: Luis Bacallao "Miche", muere en combate contra las milicias castristas en Limones Cantero, Sierra del Escambray, LV. En La Cabaña fusilan a William Le Sante Mager, Luís Orlando Méndez Pérez y Julio Casielles Amigó, obreros de la Compañía Cubana de Electricidad. **En 1963** Ismael Morales Batista es fusilado en Camagüey. **En 1971** el preso político Fernando López del Toro se suicida en la cárcel Cinco y Medio de Pinar del Río. **En 1979** Rubén Machado es fusilado en La Cabaña. **En 1992** Julio Miguel Almeida Hinojosa es fusilado en La Cabaña.

19 de 1961: Ubaldo Pérez Díaz es fusilado en Camagüey. Rosario Jiménez es fusilado en Santiago de Cuba. **En 1962** Guillermo Ramos Vidal es fusilado en La Cabaña. **En el 2012** Wilman Villar Mendoza fallece en Huelga de Hambre en Santiago de Cuba.

20 de 1961: Juan Carlos Álvarez Aballí y Carlos Manuel Matos son fusilados en La Cabaña. Manuel Ramírez es fusilado en Cienfuegos, LV. **En 1969:** Daniel Delgado es fusilado en Guantánamo y Juan Hernández Domínguez en San Severino, Matanzas.

21 de 1961: Rosario Jiménez es fusilado en "La Campana", LV. **En 1964** Frank Barrios Ramírez es fusilado en La Cabaña. Antonio José Ramírez Méndez es fusilado en Colón, Matanzas. **En 1965** Juan Manuel Camelo de Medeiros Campos, ciudadano portugués y miembro de los teams de infiltración es fusilado en La Cabaña. **En 1967** Enrique González es fusilado en La Cabaña.

21 al 25 de 1998: El Papa Juan Pablo II visita a Cuba.

22 de 1961: Raúl Ramos es fusilado en Santiago de Cuba. **En 1963** Luís Cárdenas Morales y Ramón Cárdenas Paredes son fusilados en Santa Clara, LV. **En 1967** Sergio Sanabria es fusilado en La Cabaña.

23 de 1961: El Jefe de Guerrilla alzado en la Sierra de los Órganos, Clodomiro Miranda es fusilado en Pinar del Río junto a su sobrino Jorge Luís Laza Miranda. **En 1962** Leonardo Martínez Jiménez es fusilado en Matanzas. **En 1963** José Andrés Rodríguez Terrero "Changuily" alzado en la Sierra Maestra es fusilado en Santiago de Cuba. **En 1964** Celso Torres González es fusilado en Santiago de Cuba. **En 1967** Juan Sardiñas muere en combate contra las milicias comunistas en Consolación del Norte. **En 1982** Omar Villavicencio es fusilado en La Cabaña.

24 de 1967: Roberto Santisteban es fusilado en Palma Soriano, Oriente. **En 1969** Enrique Hernández es fusilado en La Cabaña.

25 de 1962: Carlos Campos Martínez y Francisco Sarmiento son fusilados en La Cabaña. **En 1963** el alzado Rafael Lemus muere en Polo Viejo en la Sierra del Escambray **En 1983** Ezequiel Díaz Rodríguez, Ángel Donato Martínez García, José Luis Díaz Romero, Carlos García Díaz y Benito García Olivera son fusilados en La Cabaña. **En 1992** 25 mil cubanos bajo un intenso frío protestan frente al Jacob Javits Center de New York, contra un acto organizado Harry Belafonte, Ramsey Clark un ex Attorney General de U.S.A. y la autora Alice Walker en apoyo a Cuba comunista después del colapso del imperio soviético. El conocido músico cubano Paquito de Rivera dio los pasos iniciales para la protesta y le siguieron la mayoría de las organizaciones cubanas de EE.UU.

26 de 1963: Miguel Reyes Castro es fusilado en Condado, Trinidad LV. **En 1972** José Alfonso Sánchez es asesinado en el Castillo del Príncipe, La Habana.

27 de 1961: Diosdado Martínez Hernández es fusilado en Santa Clara, Las Villas. **En 1963** Facundo Herrera es fusilado en Matanzas.

28 de 1853: Nace en La Habana el Apóstol de la Independencia cubana **José Julián Martí y Pérez.** **En 1961** El jefe de Columna de alzados en la Sierra del Escambray, Ismael Heredia Roldán "el látigo" muere en combate. **En 1962** Ángel Alberto González Garnica es fusilado en Rodas, LV. **En 1963** Félix Martínez y Rafael Rico son fusilados en La Cabaña. **En 1966** José Mesa Carbonell y José Delgado son fusilados en La Cabaña. **En 1968** se inicia en La Habana el juicio de la "Micro fracción" contra 41 miembros del tradicional Partido Socialista Popular (Comunista).

29 de 1962: Rolando Rocha Menéndez es fusilado en "La Campana", Las Villas. **En 1965** Joaquín Puebla Rueda es fusilado en La Cabaña.

30 de 1961: Diosdado García Arencibia es fusilado en La Cabaña. **En 1962** Braulio Amador Quesada natural de Güinia de Miranda, LV. es fusilado en La Campana, LV. **En 1964** Aracelia Arias Gómez muere en los interrogatorios en el G2 de La Habana.

31 de 1962: Cuba es expulsada de la OEA en la reunión de Punta del Este, Uruguay.

Breves en fotos



Noviembre 09 al 12 del 2014. "Cubanos Unidos de Puerto Rico" invitó a la UEPPC y asistieron Ricardo Montero Duque y Ángel Alfonso a una reunión preparatoria del "Primer Encuentro Nacional Cubano" a celebrarse en agosto del 2015. Por el Comité Organizador: Manuel Fernández (Presidente), Kemel Jamis, Catalina Mayoral, Vilma Prado, Guillermo Toledo, Sergio Ramos, Andrés Candelario, Andrés Barbeito e Isis Longo. En la foto desde la izq. Manuel Fernández, Catalina Mayoral, Sergio Ramos y Vilma Prado.



Martes 25 de Noviembre del 2014. Conferencia en el local de la UEPPC de Vicente Echerrri. "Una contienda que transformó al mundo. A cien años del inicio de la Primera Guerra Mundial".



Tampa Diciembre 10 del 2014. Conmemoración del aniversario 66 de la Declaración Universal de Derechos Humanos patrocinada por United for Human Rights, una organización Non Profit con sede en Los Ángeles, que tuvo lugar en la histórica Ybor Square, seguida de una marcha hacia el parque José Martí, donde el 10 de abril de 1892 habló nuestro Apóstol para anunciar la fundación del Partido Revolucionario Cubano. A la celebración fueron invitados 15 Pastores Bautistas de la Isla encabezados por el Pbro. Mario F. Leonart Barroso y un grupo de ex-presos políticos cubanos de Miami, Tampa y New Jersey, también activistas cubanos de las primeras dos ciudades mencionadas. La organización corrió a manos de Ms. Gracia Benish que actuó de presentadora y Paola Martínez. Hablaron Mis Yoaxis Marcheco Suarez, MTS; Leonardo Rodríguez, Gustavo Pérez Silveiro, el ex-Congresista Lincoln Diaz-Balart y cerró el acto el Pbro. Mario F. Leonart; expresando alentadoras y valerosas palabras sobre las luchas pacíficas precursoras de la reconquista de la Democracia en nuestra Patria. En la foto al frente Luís Losada, Leonardo Delgado, Paola Martínez y Yoaxis Marcheco. Detrás de izq. a der. Ricardo Montero Duque, Roberto Pizano, Congresista Lincoln Diaz-Balart, Julio Vidaud, Dr. Pedro Fuentes Cid y Rolando Martin.

Diciembre 06 del 2014. Cena de la UEPPC. West New York, NJ.



Guillermo Estévez recibe la "Orden Fray Miguel A. Loredó o.f.m." en nombre de Esteban M. Beruvides, residente en la Florida.



Ángel Alfonso, Relaciones Públicas de la UEPPC, dio lectura a una breve biografía de Cándido Elejalde, recipiente de la "Orden Unidos por Cuba". Elejalde, acompañado de su esposa Geniece, cumplió 12 años de prisión política en Cuba, es veterano del Ejército de EE.UU. donde sirvió por 29 años y actualmente presta servicios en Israel.



Cristina Su Chiong, recibe diploma de "Cooperación" del Presidente de la UEPPC, Aurelio Candelaria. **"Clarínada" Página # 3.**



Noviembre 21 del 2014. Guillermo Estévez, Ino Martel y José A. Gutiérrez-Solana de la UEPPC se entrevistaron en las oficinas de Amnistía Internacional en New York con su representante Renzo Pomi para expresarle su agradecimiento por las gestiones en el caso de Sonia Garro, su esposo Ramón Alejandro Muñoz y Eugenio Hernández presos desde el 18 de marzo del 2012 sin juicio en Cuba.



Unión de Expresos Políticos Cubanos Zona Noreste de EE.UU.
508 - 43rd. St.

Union City, NJ. 07087. Phone 201-867 6211

WEB. ueppc.com E-mail: presopoliticoscubanos@msn.com

Noviembre 21 del 2014.

**A Amnistía Internacional
United Nations Office.**

c/c. Renzo Pomi. Representante ante la O.N.U.

Por este medio la Unión de Expresos Políticos Cubanos Zona Noreste de EE.UU. quiere hacer patente su agradecimiento a esa oficina por las varias ocasiones que nos han recibido y atendido nuestras inquietudes con respecto a las violaciones de los Derechos Humanos en Cuba y en especial para con los detenidos por razones políticas.

En la actualidad tenemos junto a la comunidad internacional entre nuestras prioridades el caso del juicio suspendido por cuarta vez contra la Dama de Blanco Sonia Garro, su esposo Ramón Alejandro Muñoz y el activista Eugenio Hernández, presos desde hace dos años y siete meses, con peticiones de 10, 11, 14 años de prisión.

Esteban Beltrán de la sección española de Amnistía Internacional declaró ante las dilaciones del juicio que lo justo era que esas personas esperaran el juicio en sus casas. También Amnistía Internacional pidió que se aceptaran los testigos de la defensa cosa hasta el momento denegada por las autoridades judiciales cubanas. A su vez reiteramos ante Uds. nuestra petición de que sean declarados "Presos de Conciencia" cuestión esta que los avalaría ante la opinión pública mundial grandemente.

Reiteramos el agradecimiento de los amantes de la Libertad y la Democracia por vuestra solidaridad y los instamos a continuar en esa dirección.

Todo lo cual hacemos constar como muestra del sentimiento de agradecimiento que vuestras acciones se han hecho acreedoras.

Respetuosamente.

**Aurelio Candelaria
Presidente**

**Guillermo Estévez
Secretario de Derechos Humanos**

Nota a posteriori: El 09 de diciembre del 2014 el Ministerio del Interior cubano excarceló a los tres con un expediente de "prisión domiciliaria" donde se limitan sus derechos de locomoción en espera de juicio.

HERMANOS FALLECIDOS RECIENTEMENTE



Octubre 29 del 2014. Fallece en Miami, Fl. el luchador por los caminos del mundo Gaspar Jiménez Escobedo. Antes de escaparse de la prisión cumplió 4 años de cárcel de una condena de 9 en México acusado de intento de secuestro al Cónsul cubano. Luego junto a Luís Posada Carriles, Pedro Remón y Guillermo Novo fue apresado en Panamá por acusaciones de atentado por parte del Tirano Fidel Castro ante la TV panameña. Finalmente después de un largo proceso judicial fueron condenados y posteriormente indultados por la Presidente de Panamá, Mireya Moscoso.

Noviembre 14 del 2014: Víctor Rudesindo Rodríguez Blanco "Rudy el Pinero" falleció en la ciudad de Naples, Fl. Condenado en la Causa 264/1964 de La Habana a 15 años de prisión política de los que cumplió 14. Rudy fue firmante de la carta hecha en la prisión Combinado del Este de La Habana condenando el diálogo fechada el 10 de Octubre de 1978 y cuya divisa fue libertad sin condiciones. "No negociamos nuestra libertad porque no negociamos nuestros principios" En el exilio fue cofundador de la Casa del Preso de Miami.



Noviembre 16 del 2014. Fallece el expreso político cubano Mariano García Capote "Macho", en un hospital de Miami. Natural de Aguada de Pasajeros, Las Villas; fue condenado a 20 años de prisión política en la Causa 829/1960, LV. (Primera del Escambray). Su número en el Presidio de Isla de Pinos # 26008.

Noviembre 28 del 2014: Fallece en Miami, Fl. Rafael Lamas Díaz.



Condenado a 10 años de prisión política en la Causa 240/1961 de La Cabaña. Lleguen hasta su hermano José Lamas Díaz "El Boni" residente en Chicago, IL y su tío Antonio "Tony" Lamas de la Torre nuestro mensaje de condolencias y afectos.

Diciembre 02 del 2014. Falleció en la ciudad de Miami con más de 90 años de edad el expreso político Juan Dueñas, natural de San Fernando de Camarones. LV. Causa 253/1962. Condenado a 10 años los que cumplió. Número en el Presidio de Isla de Pinos #31751. Su sepelio se efectuó el 4 de diciembre.

Diciembre 04 del 2014. Falleció en Miami, Fl. Alfonso Morales Monserrate "Macagua". Miembro del Movimiento 30 de Noviembre fue condenado en la Causa 360/61 de La Cabaña. Número en el Presidio de Isla de Pinos # 28998.

Diciembre 12 del 2014. North Bergen, NJ. Muere Joaquina González (Crespo) madre del expreso político cubano +Jesús González Crespo "El Nene de Placetas". Sus restos reposarán al lado de su hijo en un Cementerio de Miami. Quina fue de las héroes anónimas que por 17 años siguió el calvario de su hijo condenado a 20 años de prisión política en la Causa 460/1964 como alzado en la Sierra del Escambray. "El Nene" murió en Miami el 25 de junio del 2007.



expresa política

cubana Blanca Mencía (Carrizo de casada). Blanca era natural de Sancti Spiritus, Las Villas y fue condenada a 3 años de prisión política en Cuba.



Diciembre 15 del 2014. Fallece en Miami, Fl. el ex preso político cubano Delio Espinosa Borroto condenado a 30 años de prisión política en la Causa 388/1960 del Tribunal de La Cabaña.

Diciembre 25 del 2014. Después de una larga enfermedad muere en West New York, NJ. Ricardo Navarro Macías "Navarrito". Natural de Cruces, LV. y vecino de Santa Clara. Fue condenado en la causa 950/1961, LV. a 20 años de los que cumplió 10. Número en el Presidio de Isla de Pinos #29820. Su hermano Guido también fue preso político en Cuba.



"Clarínada" Página #4.